

# *Por unos jóvenes más preparados para garantizar el desarrollo del país*

---



Por: María Josefina Arce

Los jóvenes cubanos están conscientes de la importancia de su incorporación a las distintas transformaciones que vive hoy el país en busca de avanzar en la construcción de un socialismo próspero y sostenible. De ahí que esta problemática haya estado en el centro de los debates del Séptimo Pleno del Comité Nacional de la UJC, Unión de Jóvenes Comunistas.

Se impone por tanto, una adecuada formación académica que garantice profesionales capacitados, capaces de innovar y dar soluciones novedosas y factibles a los distintos problemas e interrogantes, máxime cuando el bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos obstaculiza el desarrollo de la nación.

Por eso, un tema analizado fue el tercer perfeccionamiento del Sistema Nacional de Educación y las transformaciones implementadas por el Ministerio de Educación Superior, que han tenido buena acogida por los jóvenes, pero que aun son factibles de mejorar y profundizar.

Ese proceso surge ante la necesidad de actualizar libros, planes, programas y orientaciones metodológicas a partir del propio desarrollo de la ciencia, las exigencias sociales, los cambios operados en la sociedad y la necesidad de poner a la escuela a la altura de los tiempos, puntualizan las autoridades educativas.

En 1975 se realizó el primer perfeccionamiento del sistema de educación, doce años después tuvo lugar el segundo, y de esos dos muchos son los contenidos que sustentan el tercero que también tiene como soporte los Lineamientos del Sexto y Séptimo Congreso del Partido Comunista de Cuba.

Durante los últimos tres años en más de 150 instituciones educativas de las distintas provincias del país se han estado probando las nuevas formas de trabajo, como son la construcción en cada centro de su propio Proyecto Educativo.

En el Séptimo Pleno de la UJC se destacó que los procesos orgánicos de la Asamblea Nacional de la Federación de Estudiantes de la Enseñanza Media, celebrada en diciembre último, y del IX Congreso de la Federación Estudiantil Universitaria, fijado para el mes próximo, han mostrado, no ya la aprobación, sino la voluntad del estudiantado de contribuir al éxito de las transformaciones.

Pero este proceso que busca una sólida formación académica, se señaló en el Pleno de la organización juvenil, debe estar acompañado por la promoción de valores, convicciones, principios y sentimientos, un aspecto en el que el trabajo de la UJC tiene mucho que aportar y respaldar igualmente a los centros docentes y las familias.

Y es que como bien afirmara el segundo secretario del Comité Central del Partido Comunista, José Ramón Machado Ventura, participante en el encuentro, la juventud tiene el ímpetu, la capacidad, la energía, el espíritu renovador y la pasión, el futuro le pertenece y, como ninguna otra fuerza, está en condiciones de interpretar, asumir, apoyar y liderar las transformaciones que vive la nación.

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/165241-por-unos-jovenes-mas-preparados-para-garantizar-el-desarrollo-del-pais>



**Radio Habana Cuba**